

Wir trauern um unseren Ehrenobmann

Hofrat, Postpräsident i.R.

Konsulent

Mag. Wilhelm Blecha



langjähriger
Sektionsleiter der Sektion Schi und
Obmann des Postsportvereins Linz.

Für seine Verdienste für den Sport wurde ihm das Silberne und Goldene Sportehrenzeichen des Landes Oberösterreich, das Stadtsportehrenzeichen der Stadt Linz verliehen und als Anerkennung für seinen langjährigen Einsatz zum Konsulenten des Sportwesens für OÖ. ernannt.

Für die Anliegen der Postsportvereine hatte er immer ein offenes Ohr.

Ein letztes Dankeschön einen engagierten Funktionär und Förderer.

Nichts stirbt was in Erinnerung bleibt.

Der Vorstand des Postsportvereins Linz

